

Ressort: Entertainment

Gwyneth Paltrow ist gerne Mutter

Los Angeles, 26.04.2013, 21:15 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Gwyneth Paltrow ist gerne Mutter. "Ich mag die Verantwortung, die ich für meine Kinder habe", sagte die 40-Jährige vor dem Start ihres neuen Films "Iron Man 3" der "Stuttgarter Zeitung" (Samstagsausgabe).

Ihr Herz hänge immer noch am Film, aber ihr beruflicher Ehrgeiz sei nicht mehr so brennend wie früher: "Einen Oscar zu bekommen ist wundervoll, aber es ist ein bisschen so, als ob man ein Götzenbild anbetet." Paltrow war 1998 mit einem Academy Award für die weibliche Hauptrolle in "Shakespeare in Love" ausgezeichnet worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12644/gwyneth-paltrow-ist-gerne-mutter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com